



Recuerdo del poeta

La belleza de nuestra literatura y toda esa exquisita sublimidad que encierra la inspiración hoy yacén quebrantadas, mientras raudales de pesar entristecen la investidura de las estrofas.

Las horas calladas lloran al poeta ya perdido tras la noche eterna de la muerte. El querido vate ha dejado el hermoso lar colonial de La Serena, partiendo silenciosamente al seno de la tierra.

Roberto Flores Alvarez nos ha dejado los dones del talento intelectual. Cada una de sus obras constituyeron joyas de perfección, lo que le permitió ganar legítimos laureles.

El sueño de sus sueños era adentrarse más y más en el apasionante campo de la poesía y en su paso por esta vida cumplió dignamente con el deber de familia, como amigo, como hombre público y como un hombre de letras de alto vuelo.

El destino que tenía marcado tronchó inesperadamente su trayectoria cuando se aprestaba a recibir el Premio Regional de Literatura 1984, Medalla de Oro, por parte del Círculo Literario "Carlos Mondaca".

Un sensible epílogo que puso un crespón negro en el homenaje que se le había preparado a quien fue un genuino exponente de las letras regionales.

JORGE MAUAD CHEVAIR

2093.C3:

Recuerdo del poeta [artículo] Jorge Mauad Chevair.

AUTORÍA

Mauad Chevair, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdo del poeta [artículo] Jorge Mauad Chevair.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)